



Bezirksvertretung Ottakring
Richard-Wagner-Platz 19
1160 Wien

Wien, den 25.02.2024

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Ottakring stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 29.02.2024 gemäß § 24 Abs. 1 GO-BV folgende

Resolution 1:

Demokratie verteidigen – auf allen Ebenen!

Als Bezirksrätinnen und Bezirksräte sind wir gewählte Vertreter*innen der Bezirksbevölkerung und arbeiten tagtäglich auf lokaler Ebene für Demokratie und Republik.

Wir nehmen Anliegen, Vorschläge und Kritik von Bewohner*innen Ottakrings auf, versuchen im Kleinen wie im Großen Lösungen für die alltäglichen Probleme zu finden und gießen unsere politischen Vorstellungen in Projekte, Anträge, Resolutionen und Anfragen. In den Ausschüssen und Kommissionen der Bezirksvertretung werden Anträge und Resolutionen vorberaten und dann im Bezirksparlament darüber mit Mehrheit befunden. Der Diskurs über strittige Fragen muss dabei klar und nachvollziehbar geführt werden, soll aber auch zwischen den politischen Fraktionen von einem Klima des Respekts getragen sein.

Wir sind als Mitglieder der Bezirksvertretung Ansprechpartner*innen, Kommunikator*innen und auch politische Vertreter*innen, die im Rahmen der gesetzlich zugewiesenen Kompetenzen für den Bezirk wichtige Materien beraten und dann mit Mehrheit Beschlüsse fassen. Darin wird auch im bezirkspolitischen Bereich der Kern der österreichischen Demokratie, der Republik und des Rechtsstaats sichtbar.

Als gewählte Volksvertreter*innen bekennen wir uns zu diesen Aufgaben und Pflichten und legen bei der Angelobung auch einen Eid auf deren Erfüllung ab.

Das bedeutet für uns auch, dass wir uns gegen Kräfte, die Demokratie, Republik und Rechtsstaat aushöhlen, zurückbauen und letztlich abschaffen wollen, aktiv zur Wehr setzen und die Grundprinzipien unseres demokratischen Gemeinwesens auf allen Ebenen verteidigen werden.

Begründung

Das rechtsextreme Geheimgeschehen in Deutschland, in dessen Rahmen die Massen-Deportation von Millionen in Deutschland lebender Menschen geplant wurde, hat zu Recht zu einem Aufschrei der Zivilgesellschaft und zu Demonstrationen mit hunderttausenden Teilnehmer*innen in deutschen und auch in österreichischen Großstädten geführt. Als Hüterin der Demokratie auf der Bezirksebene kann und soll die Bezirksvertretung gerade im Super-Wahljahr 2024 ein Bekenntnis zur Verteidigung der demokratischen Grundprinzipien gegen Angriffe abgeben.

Stefan Jagsch

Klubvorsitzender SPÖ Ottakring

Konrad Loimer

Klubvorsitzender Grüne Ottakring

Ludwig Hetzel

Klubvorsitzender Neos Ottakring

Michael Lindenbach

Bezirksrat, Bierpartei

Fritz Fink

Klubvorsitzender KPÖ/LINKS Ottakring